

# KADOMA PHOTO NEWS



## 先生、ありがとうございました

3月20日、大学生がボランティアで取り組む、KADOMA中学生勉強会の卒所式が行われました。参加した中学生は「勉強を教えてもらっただけじゃなく、休憩時間にいっぱい話せて楽しかった」と話し、保護者も「子どもたちの居場所をつくってくれてありがとうございます」とメッセージを寄せられていました。



## 子どものために地域で活動始めよう!

3月23日、ルミエールホールで「子どもの居場所フォーラム」が開催されました。フォーラムには、子ども食堂や宿題カフェなど子どもの居場所づくりに取り組む18団体や、このような活動に関心を持つ人が参加され、交流を深めながら、子どもたちの「第三の居場所」を増やしていくことの大切さをあらためて感じておられました。



## れんごんの歴史 奈良まで歩き思い馳せ

3月24日、江戸時代に門真から河内で獲れたれんごんを奈良まで運んでいた道のりをたどる「河内れんごん商い道ウォーキング」が行われました。門真市イメージキャラクター「ガラスケ」の見送りで出発した皆さんは、大東市の龍間などを経て、生駒ふるさとミュージアムに無事到着。ゴール地では生駒市イメージキャラクター「たけまるくん」に歓迎されました。



## キックオフ! FC大阪と子どものための協定を締結

3月28日に行われた協定締結の様子はインターネットテレビ「門真こどもの未来応援チャンネル」第1回目の放送で生配信され、宮本市長と吉澤会長の熱いトークが展開されました。今後はFC大阪と協働で、同チャンネルの運営を含めた子どものためのさまざまな施策を進めていきます。

門真こどもの未来応援チャンネル配信中♪  
第1回目の特集は「協定締結式」と「宿題カフェってなんだ?」



## ひよこる〜むがオープンしました

4月1日、保健福祉センター内に、地域子育て支援センターひよこる〜むがオープンしました。未就学児とその保護者が利用でき、子育て相談なども受け付けるひよこテラスの窓口も設置しています。活気で賑わうオープン初日、利用者は「近くにできたのでとても便利です。同じ年齢の子どもを持つ親同士が触れ合うこともできます」と交流を深めていました。



盛岡和貴さん (二島小学校2年生)

## THE NORTH FACE CUP 2019 出場 (ボルダリング全国大会)

「緊張したけど、楽しく登れました。もっと練習をして、いつか日本一のクライマーになりたいです。」



## カドマイスター企業が日本オープンイノベーション大賞で大臣賞

新橋町に本社を置く株式会社スタッフが、内閣府等主催の「第1回日本オープンイノベーション大賞」で科学技術政策担当大臣賞を受賞されました。パナソニック発のベンチャー企業と連携して、ホットチョコレートを飲む調理機器を開発したことが評価されました。



## 「ふるさと名品オブ・ザ・イヤー」で政策奨励賞を受賞

特定非営利活動法人門真フィルムコミッションの奈須崇さんが、地域の将来を支える名品を表彰する「ふるさと名品オブ・ザ・イヤー」で、政策奨励賞を受賞されました。映像の持つ力で地域の魅力を伝えようとする門真国際映画祭などの取り組みが評価されました。



福嶋真優さん (門真市剣友会)

## 第56回大阪府スポーツ少年大会 剣道競技の部 優勝 近畿ブロックスポーツ少年団剣道交流大会 3位 全国スポーツ少年団剣道交流大会 出場

「周囲への感謝の気持ちを忘れず、大阪の代表として、全力で精一杯頑張りました。」



## 今年も満開※ 砂子水路の桜

4月7日、桜の名所として知られる「砂子水路の桜」が満開となり、砂子水路桜並木保存会が桜のトンネルを歩き交う舟を運行するなど、にぎわいをみせました。昨年の台風21号で枝が折れるなどの被害がありましたが、今年も元気に咲き誇り、訪れた多くの人を笑顔にしてくれました。

広報かどま、ホームページへの広告掲載のお問い合わせは  
(株)ホープ ☎092(716)1401

編集・発行 / 門真市企画財政部魅力発信課  
〒571-8585 大阪府門真市中町1-1 ☎06(6902)1231 ☎072(885)1231

開庁時間 / 平日午前9時～午後5時30分(年末年始を除く)  
人口 / 12万2299人(男6万168人、女6万2131人)  
世帯数 / 6万2389世帯(平成31年4月1日現在)

広報かどまは「門真市シルバー人材センター」が全戸に配布  
配布に関する問合せ先 ☎0120(934)571